



# たかなし

校訓「尚志」「知新」

第28号 令和4年8月22日



## 前期後半がスタートしました

33日間の夏休みを終えて、学校に子ども達の笑顔や元気な声が戻ってきました。夏休み中も何名かの子どもたちと顔を合わせる機会がありましたが、日焼けし体が少し大きくなり、たくましさを増した感じの子どものさんが多いように思われました。

保護者の皆様には、夏休み前半の保護者面談へのご協力、ありがとうございました。面談での内容や情報共有したことを夏休み明けの指導と支援に生かしていきたいと思えます。

また、プール開放の監視員をお願いしていた保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症の急拡大に伴いまして、プール開放が中止となってしまいました。せっかくのお心を無駄にしまい大変申し訳ありませんでした。

「前期後半も保護者と地域の皆様のお力をお借りして、高梨小学校の子どもたちの成長を指導・支援してまいります。引き続きのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 高梨小学校職員一同」

## 「支え合う町づくりを進める集い」

夏休み前の7月15日に安藤〇〇さん（6竹）が表記の会で作文発表を行いました。副市長さんや警察署長さんなど、たくさんの聴衆を前にして、はきはきとした口調で堂々と発表してくれました。その発表内容に対して、最後の講評でもお褒めの言葉をいただきました。なお作文題は「世界の笑顔に向けて」でした。また教育長さんからも「素晴らしい発表だったと副市長さんが感心していた」とお電話をいただきました。〇〇さん、ありがとうございました。



作文発表  
「世界の笑顔に向けて」  
高梨小学校6年 安藤凜音さん



祝

令和4年度春季北部杯

全県少年柔道大会

4年生の部 第3位 櫻尾〇〇（4松）



### ◇油配管改修工事のお知らせ◇

夏休み中から11月までの予定で上記の工事を行っています。保護者の皆様も来校する際は十分に注意してください。

### ◇新型コロナウイルス感染防止のお願い◇

本日お子様を通して「学校において新型コロナウイルス感染者が発生した場合の措置について」の文書を配布しております。内容につきましてご確認くださるよう、お願いいたします。